

El polígono La Cerquita recupera su plena operatividad industrial

Operarios de Carreteras y Obras y Maquinaria del Cabildo, más las cuadrillas de Gesplan, eliminan basuras, la maleza que invadía aceras y la gravilla de las calzadas

Blas Acosta: “El uso combinado de las capacidades profesionales y las dotaciones mecánicas de varios servicios ha multiplicado el efecto sobre el terreno”

Esta intervención es parte del programa ‘Fuerteventura, bonita por naturaleza’

Puerto del Rosario, a 17 de enero de 2025

El Cabildo de Fuerteventura ha diseñado y ejecutado una acción coordinada de diversos servicios para recuperar la plena operatividad industrial del polígono La Cerquita, en el municipio de Antigua.

Blas Acosta, vicepresidente del Cabildo y consejero de Infraestructuras, destaca que “el uso combinado de las capacidades profesionales y las dotaciones mecánicas” del Servicio de Carreteras y del Servicio de Obras y Maquinaria, además de las cuadrillas de su medio propio Gestión y Planeamiento Territorial y Medioambiental (Gesplan), ha permitido acondicionar este espacio en una batida, “multiplicando el efecto de ese esfuerzo combinado sobre el terreno”.

El polígono industrial La Cerquita, uno de los polos tractores de la economía de Antigua, tenía limitado su potencial por la presencia de maleza en diversos tramos de aceras que invadía tanto el espacio para peatones como el destinado al aparcamiento y al tráfico rodado.

A su desbroce y limpieza se destinaron las cuadrillas de Gesplan, que en el operativo combinado ejercían de punta de lanza. Tras ellos, los operarios de Obras y Maquinaria y Carreteras que, apoyados por una máquina barredora, se afanaron en retirar los restos que quedaban en las calzadas, lo mismo que la gravilla depositada por el viento y las lluvias y cuya presencia es un peligro el tráfico y, sobre todo, para las maniobras de vehículos pesados.

Esta actuación es parte de 'Fuerteventura, bonita por naturaleza', un potente programa de pequeñas obras de cercanía que el Cabildo de Fuerteventura ha encomendado a su medio propio Gesplan.

La encomienda a Gesplan realizada por el departamento que dirige Blas Acosta contempla actuaciones a largo de 15 meses, entre 2024 y 2025. Durante ambos ejercicios se invertirán cuatro millones de euros en cerca de un centenar de "acciones de cercanía" que inciden directamente en la conservación del entorno natural, en la buena percepción de los visitantes y en la calidad de vida de los residentes.

